
作成日：R6 年 12 月 20 日  

 

令和 6 年度第 5 回 高松圏域自立支援協議会 精神保健福祉部会議事録 

 

日付 令和 6年 12月 20日（金） 

時間 9：30 ～ 11：30 

開催会場 かがわ総合リハビリテーション福祉センター第 1研修室 

参加機関等 
地域活動支援センタークリマ、香川県障害福祉課、高松市健康づくり推進

課、ライブサポートセンター、支援センターたかまつ、東讃保健福祉事務所、

障害者地域生活支援センターほっと、ピアサポーター、高松市障がい者基幹

相談支援センター中核拠点、香川県精神保健福祉センター、三光病院、高松

市障がい福祉課、三木町福祉介護課、三木町住民健康課 

順不同  計 15名 

 

議題 1： 情報提供 

議事 
・地域移行新ケースを試行的に実施する。 

計画相談を他事業所に担ってもらって、地域移行を自事業所で、かつ自事

業所所属相談支援専門員みんなで対応していく（「担当不在」で対応できな

い等のことが生じないように取り組む）。 

・今年を振り返って 

ケースについて、安定して過ごせた方、調子を崩された方、家族からご本人

への相談にいっしょに対応させて頂いた方など様々であった。 

医療との連携をさらに深めていきたいと感じた。 

親亡き後のケースについて繋がっておくことを大切にすすめていきたい。  

・病院内でインフルエンザ拡がっている状況がある。 

・10 月に開催された全国ピアサポ養成研修に参加してきた。各県ピア活動の

情報を得られたり有意義だった。ピアの方の活躍が拡がる期待をもてた。 

・入院者訪問支援事業について、三光病院にて第 1号がスタートした。 

・各依存症、統合失調症、認知症などの疾病の方が増えている。  

・香川県精神保健福祉センターにて 2/15(土)文書館 2Ｆ自殺予防に関する

研修（ゲートキーパーについて）開催予定。講師：秋山美智子氏。 



・2/2（日）依存症・思春期・再犯防止対策研修会開催予定。講師：松本俊彦

氏。 

・家族会協力のもと高次脳機能障害についての研修会開催予定 1/12(日)

講師：山口加代子氏。 

・12／11“にも包括”ＷＧ会議開催。県内 6 圏域コアメンバー、ピアサポ参

加。担当レベルでの情報交換を実施した。以下は報告された圏域ごとの主な

取り組み。 

中讃東：民生委員への啓発、事業所見学など。  

大川：民生へのアンケートフィードバック、圏域を越えての活動、家族会参画

など。 

中讃西：ロードマップで進捗管理、市町ごとのアセスメント実施など。 

小豆：超短時間雇用に全体で取り組んでいることなど。 

三観：高齢者に関する事例検討、退院支援に関するＤＶＤを当事者協力を得

て作成へ等。 

高松：高齢者福祉分野との連携等。 

ピア：リカバリーカレッジ、養成研修の報告など 

障がい福祉課：今後の取り組みについて。  

・支援加算研修 2/27終日実施予定。  

・11/4三木町にてアルコール依存セミナー開催。断酒会、三光病院の協力。 

・テレビ朝日系の番組「テレメンタリー」にて「しいたけ山の二人」と題したドキ

ュメンタリーで、三木町在住の方が取り上げられている。youtube で視聴可

能。 

・香川県東讃保健福祉事務所主催にて、12/2 講師に鳥取県立精神保健福

祉センター：原田所長をお招きし、ひきこもり支援に関する研修会を実施し

た。 

・就労移行支援の復職支援型や、就労継続支援短時間型の利用についてご

相談いただくことが少しずつ増えてきている。 

・事件がおきることによる社会への偏った影響を心配する。 

・協議会報告（全体会、他部会の動きなど）。 

・リカバリーカレッジプレ開催実施し 17名が参加した。  

 

議題 2： 精神科病院の現状と課題を共有 

議事 
相談支援より病院に質問があった件について意見交換（詳細省略）。 

 



議題 3：各委員会の報告 

議事 
・保健・医療・福祉の連携委員会の報告 

ランコントル各企画について報告 

＊12/25 基幹訪問時の自己紹介、交流タイムの状況等を、その後の企画

訪問に活かす。 

 

・ピアサポート活動推進委員会の報告 

 ランコントル企画について打ち合せ実施報告。 

 ピア活動紹介の 20 分間のなかに、事前に集約した病院からの質問に答え

る時間を含む。 

 ＊ピアの皆さんの自己紹介シートをパワポ資料に付け足す。また、提示資

料のみとするか手元資料もつくるかは打ち合せ時に協議。 

 

・高齢者福祉分野との連携に関する委員会の報告  

 ロールプレイは新しいアイディア。 

 対象事業所がどれくらい障がい福祉サービスを実施しているかを把握して

対応することは大事。 

 

・ピアサポーター、スーパーバイザー派遣の報告 

申し込みの流れを再確認した（協議会ＨＰに掲載あり）。 

家族教室への派遣も好評であった。 

 

議題 4：来年度の活動 

議事 
・ピア、ＳＶの費用は来年度から、部会予算ではなく全体で準備することにす

る。 

・来年度、特に大きな支出事項はない。 

・交流を深めるための茶話会開催の際に、飲み物や少しのお菓子なども経費

として認められないか。別部会からも希望が挙がった時があり、提案すること

に。 

 

＜令和 6 年度第 6 回開催日程＞ 

日時：令和 6 年 2 月 21 日（金）9：30～11：30 

場所：かがわ総合リハビリテーションセンター福祉センター第 1 研修室 

♦部会後、引き続き 11：30～12：00 まで運営委員会を開催します。 


